



Viaje en helicóptero de Ricardo Monreal podría tener un precio de 100 mil pesos

El viaje que realizó Ricardo Monreal en helicóptero fue un “transporte VIP ejecutivo” y no un servicio de taxi aéreo



La polémica por el **viaje en helicóptero** que realizó **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, continúa luego de que se dio a conocer el elevado **precio** que tiene un traslado de este tipo. Y es que un **taxi aéreo** con características similares a la aeronave en la que viajó Ricardo Monreal tendría un precio de 5 mil 150 dólares, aproximadamente **104 mil 700 pesos mexicanos**.

La polémica se desató luego de que el legislador fuera exhibido en **video** al abordar un helicóptero privado junto al diputado y empresario Pedro Haces, a lo que Monreal admitió que “Me verán seguido usando este tipo de aeronaves”.

Revelan que viaje en helicóptero de Ricardo Monreal no fue un servicio taxi aéreo, sino un transporte VIP ejecutivo

En el caso de Ricardo Monreal, el traslado que realizó fue un **transporte VIP ejecutivo**, dado que la aeronave **modelo Augusta AW109**, de manufactura italiana, en la que viajó no está registrada como taxi en



México y cuenta con matrícula de Estados Unidos, por lo que no puede facturar en el país.

Cabe mencionar que cuando se contrata un taxi aéreo el precio incluye la renta del helicóptero y los pasajeros que quepan en él, mas no por persona.

De acuerdo con los registros de viaje del helicóptero en el que viajó Ricardo Monreal, la aeronave suele realizar con alta frecuencia **viajes entre la Ciudad de México (CDMX) a Toluca** con una duración de 14 minutos.

Asimismo, otra ruta que suele realizar el helicóptero es entre la CDMX y Cuernavaca con una duración aproximada de 19 minutos.

jueves 14-11-2024	Visto por primera vez a las 02:46PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	Visto por última vez a las 03:05PM CST Cerca de Cuernavaca, Mexico	-	0 h 19 min
jueves 14-11-2024	Visto por primera vez a las 01:34PM CST Cerca de Toluca, Mexico	Visto por última vez a las 01:48PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	-	0 h 14 min
martes 12-11-2024	Visto por primera vez a las 05:45PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	Visto por última vez a las 05:54PM CST Cerca de Toluca, Mexico	-	0 h 09 min
martes 12-11-2024	Visto por primera vez a las 05:39PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	Visto por última vez a las 05:42PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	-	0 h 03 min
martes 12-11-2024	Visto por primera vez a las 03:08PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	Visto por última vez a las 03:13PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	-	0 h 05 min
martes 12-11-2024	Visto por primera vez a las 02:51PM CST Cerca de Toluca, Mexico	Visto por última vez a las 03:08PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	-	0 h 17 min
lunes 11-11-2024	Visto por primera vez a las 05:41PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	05:48PM CST (?) Int'l Lic. Adolfo López Mateos - TLC	-	0 h 07 min
lunes 11-11-2024	Visto por primera vez a las 04:01PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	Visto por última vez a las 04:07PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	-	0 h 06 min
lunes 11-11-2024	Visto por primera vez a las 02:33PM CST Cerca de Toluca, Mexico	Visto por última vez a las 02:43PM CST Cerca de Mexico City, Mexico	-	0 h 10 min

Claudia Sheinbaum reprueba uso de helicóptero privado por parte de Ricardo Monreal

Ante el cuestionamiento sobre el tema, Claudia Sheinbaum reprobió que **Ricardo Monreal** haya usado un **helicóptero privado** para trasladarse.



Desde su [conferencia mañanera](#) de este viernes 15 de noviembre, la presidenta expresa que desde la 4T se debe dar el ejemplo hacia la población, pues “**no puede haber gobierno rico y pueblo pobre**”.

Si bien reconoció que el diputado utilizó el helicóptero por la necesidad de moverse rápido de un lugar a otro, pide a Ricardo Monreal dar una explicación al respecto.

“Es una decisión de él, yo siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y que no debe haber gobierno rico con pueblo pobre. Creo que es la manera en la que nos comportamos y todos debemos dar el ejemplo”

CLAUDIA SHEINBAUM. PRESIDENTA DE MÉXICO

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/viaje-en-helicoptero-de-ricardo-monreal-podria-tener-un-precio-de-100-mil-pesos/>